

## **Bewerbung für das Co-Präsidium**

Liebe Delegierte des SSLV

Im Jahr 2019 wurde ich an der DV in den Vorstand des SSLV gewählt. In den vergangenen 5 Jahren durfte ich zahlreiche inspirierende Begegnungen erleben und wurde von eurem beeindruckenden Engagement motiviert. Ich habe viele lehrreiche Erfahrungen gesammelt, die mich auf meinem Weg begleiten und mich immer wieder dazu ermutigen, meine Zeit und Energie in die Spielgruppenbewegung zu investieren.

Nun beabsichtige ich, gemeinsam mit Sabine Meili einen weiteren Schritt zu gehen. Gerne stellen wir uns als Nachfolgerinnen von Eva Roth als langjähriger Präsidentin zur Verfügung und bewerben uns für ein Co-Präsidium.

Es erfüllt mich mit Freude, diese Herausforderung mit Sabine gemeinsam anzunehmen, stets im Bewusstsein, welche grossen Leistungen bisher erbracht wurden und welche neuen und unerwarteten Entwicklungen noch auf uns zukommen werden.

Ich freue mich darauf, auch weiterhin aktiv am vielfältigen Geschehen der Spielgruppenbewegung teilzuhaben und bitte euch, mich bei der kommenden DV in dieses neue Amt zu wählen.

Vielen Dank für euer Vertrauen und herzliche Grüße.

Iris

Waltenschwil, den 08.02.2024